



Una de las ponencias centrales de la jornada fue la de la Subdere.

Subsecretaria Perales: “La descentralización es una tarea de Estado”

En su exposición detalló ejes de la política a diez años que anunciará La Moneda.

“Estamos en un año que permite dar debates de estas características, donde se puede poner en discusión los límites del proceso institucional de descentralización del Estado chileno (...) Es una tarea que sobrepasa lo que puede hacer una autoridad de Gobierno, un gobernador, un alcalde o alcaldesa, es una tarea de Estado”. Con estas palabras, la subsecretaria de Desarrollo Regional (Subdere) Francisca Perales inició su ponencia, donde detalló los avances y desafíos de la cartera.

En su exposición, relevó el trabajo que se ha realizado a ni-

vel de traspaso de competencias y servicios, con un foco en un modelo asimétrico.

Además, destacó el rol que han jugado políticas como el Royalty Minero, el proyecto de ley en discusión de Regiones más Fuertes, y dio luces respecto a la política de descentralización a diez años que desarrolla el servicio: “Entre los objetivos está reorganizar el esquema competencial del Estado, mejorar la coordinación intersectorial, y promover la eficiencia, pertinencia y oportunidad en la provisión de bienes y servicios públicos a nivel subnacional”.